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Assemblée Générale /General Assembly APEEE de Bruxelles IV   

Année scolaire 2023-2024, School year 2023-2024 

        EN LIGNE/ONLINE  

 
23.01.2024 

 
Motion(s) for inclusion in the agenda of the General Assembly 

Proposition d'inclusion dans l'ordre du jour de l’Assemblée Générale 
 
 
Vous devez remplir ce formulaire en anglais et francais et l’envoyer avec le nombre de 
signatures requises, à “secretariat@bru4.eu” pour le 2 janvier 2024 au plus tard. 
You should complete this form in English and French and send it along with the required 
number of signatures to “secretariat@bru4.eu ” on or before January 2nd, 2024. 
 
 
 
1 Point par Motion, 1 Motion par document – 1 Point per Motion, 1 Motion per document 

 

Motion :  
 
FR version : 

Demander à la Direction de l’EEB4 d’autoriser l’accès des élèves à la cour de 
récréation pendant les périodes de fourche 
 
EN version: 

Ask EEB4 management to authorize students’ access to the school yard during 
free periods 
 
Proposed by / proposée par 
 
Nom/Name:  …..Topalova…..  Prénom/First name: …..Julia ………….….………… 
 
Parent d’un enfant en / Parent of a child in (précisez classe / specify class): …S2 FRb………    
 

Mat / Prim / Sec Section :  BG DE EN  ET  FR IT NL RO 

 

Explanatory note /informations complémentaires: 

 

FR version 
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Les lignes directrices en vigueur de l’EEB4 obligent les élèves à se rendre dans les salles « 
chill-out »/salles d’étude/bibliothèque lorsqu’ils ont une période de fourche : 
https://eeb4.be/wp-content/uploads/2023/09/Lignes-directrices-Periodes-libres-port-de-la-
carte-detudiant-acces-aux-toilettes.pdf  

Pourtant, l’accès des élèves à la cour de récréation pendant les périodes de fourche est 
important pour leur bien-être et représente une alternative saine à l’utilisation sans limites 
du smartphone pendant ces périodes.  

 

EN version 

Current EEB4 guidelines require students to spend free periods in chill-out rooms/study 
rooms/library: https://eeb4.be/wp-content /uploads/2023/09/Lignes-guidelines-Free-
Periods-port-de-la-student-card-access-to-toilets.pdf.  

However, students' access to the school yard during free periods is important for their well-
being and represents a healthy alternative to the unlimited smartphone use which is 
otherwise taking place during these periods. 

 

Supported  by 20 parents 
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8 Yannick Léonard 

 

9 Natalia Lazarewicz 
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17 Isabelle de Fierlant 
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All points must be supported by at least (a) 2 administrators (members of the Administrative Board), (b) 10 
voting members (class representatives who have paid the annual APEEE membership fee) or (c) 20 full 
members (parents of pupils who have paid the annual APEEE membership fee). 

Tous les points doivent être soutenus par (a) 2 administrateurs (membres du Conseil d’administration), (b) 10 
membres votants (représentants de classe en ordre de cotisation annuelle de l’APEEE), ou (c) 20 membres 
titulaires (parents d'élèves en ordre de cotisation annuelle de l’APEEE). 
 
 
 
 
 


